Première Profession

Après une préparation minutieuse et une organisation soignée, nous avons célébré avec joie la Première Profession de nos trois sœurs—Vilma Soria, Carmelina Sipac et Ana Jiménez—en communion avec la communauté paroissiale. Le cœur rempli de gratitude, elles ont répondu librement et généreusement à l'appel de Jésus, s'engageant à collaborer à l'édification de Son Royaume.

Lors de son homélie, le père Manuel a expliqué avec beauté et simplicité l'essence de la vie religieuse : conformer notre vie à celle de Jésus. Il nous a rappelé que nous ne quittons pas le monde pour l'oublier, mais pour servir nos frères et sœurs en son sein. En nous rapprochant de Jésus et en modelant notre vie selon la Sienne, nous devenons un avec Lui, dans l'amour et la mission.

P. Manuel s'est adressé aux parents de nos sœurs en leur disant : « Vous êtes ici pour être les témoins de la consécration de vos filles à Dieu et à son peuple. » Il a fait référence au passage de l'Évangile où Joseph et Marie présentent l'enfant Jésus au temple, où Siméon et Anne Le reconnaissent comme le Sauveur. Tous deux louent et remercient Dieu pour l'accomplissement de Ses promesses. « Comme Joseph et Marie, vous, en tant que parents, êtes ici, dans le temple, pour présenter vos filles à Dieu et être témoins de leur consécration, » a-t-il déclaré.

Il a ensuite rappelé aux sœurs que l'essence de la vie religieuse est de conformer leur vie à celle de Jésus et d'être des prophètes, ceux qui défendent la vérité, la justice et la solidarité dans le monde, annonçant le Royaume de Dieu tout en dénonçant ce qui lui est contraire. En tant que religieux, nous sommes appelés à être des témoins de l'amour de Dieu dans le monde.

Il a également souligné que ceux qui consacrent leur vie à Dieu, à la vie communautaire et au service de Son peuple peuvent être confrontés à la calomnie et à la persécution, mais que le Seigneur sera toujours à leurs côtés. « La prière est comme l'oxygène que nous respirons, » a-t-il dit. « Sans la prière, nous ne pouvons pas vivre, car elle est le souffle qui nous soutient alors que nous sortons pour œuvrer au Royaume de Dieu, au service des pauvres et des exclus. »

« Vilma, Carmelina et Ana, Dieu vous a appelées et vous Lui avez répondu. Soyez assurées que Son amour miséricordieux et Sa providence ne vous feront jamais défaut. Il vous suffit d'être patientes, de marcher avec constance et de prier pour obtenir la grâce de la fidélité jusqu'à la fin, » a déclaré le Père Manuel.

Un moment particulièrement joyeux pour tous les présents fut lorsque nos trois sœurs reçurent leur obédience. D'abord, Sœur Milagros, conseillère générale, agissant au nom de Sœur Monika, supérieure générale, leur remit leur obédience pour rester dans la Province d'Amérique latine afin de poursuivre leur formation et leur intégration dans la province. Ensuite, dans un second temps, Sœur Petronila, supérieure provinciale, assigna à chacune sa communauté respective au sein de la province.

Après l'Eucharistie, nous avons partagé un moment de fraternité avec toute la communauté paroissiale. De nombreux amis sont venus célébrer avec les nouvelles sœurs et leurs familles, leur adressant leurs vœux de joie.

En tant que province, nous avons vécu une profonde gratitude pour la consécration de nos trois nouvelles sœurs, ressentant l'amour de Dieu parmi nous et renouvelant notre engagement envers Son peuple. Nous rendons grâce à Dieu pour la confiance qu'Il nous accorde et pour le fait qu'Il continue d'envoyer « des ouvriers à Sa moisson.



